

# REPORTER

## Pangdam IV Diponegoro Resmikan Jembatan Merah Putih: Symbol Kemajuan dan Gotong Royong

Agung widodo - [JATENG.REPORTER.CO.ID](http://JATENG.REPORTER.CO.ID)

Feb 11, 2025 - 15:21



*Foto: Saat Pangdam IV Diponegoro, Mayjen TNI Deddy Suryadi, S.I.P., secara resmi meresmikan Jembatan Gantung Merah Putih di Dukuh Modran, Desa Talang, Kecamatan Bayat, Kabupaten Klaten, Selasa (11/02/2025).*

KLATEN- Sebuah langkah besar dalam pembangunan infrastruktur pedesaan

kembali diwujudkan. Pangdam IV Diponegoro, Mayjen TNI Deddy Suryadi, S.I.P., secara resmi meresmikan Jembatan Gantung Merah Putih di Dukuh Modran, Desa Talang, Kecamatan Bayat, Kabupaten Klaten. Jembatan ini menjadi yang ke-11 yang dibangun di wilayah Jawa Tengah, menandai komitmen kuat TNI dalam mendukung aksesibilitas dan kesejahteraan masyarakat. Selasa 11 Febuari 2025.

Dalam sambutannya, Mayjen TNI Deddy Suryadi menekankan pentingnya keberadaan jembatan ini bagi aktivitas warga.

"Dengan diresmikannya jembatan gantung ini, kami berharap masyarakat bisa memanfaatkannya dengan baik. Jembatan lama sudah banyak yang rusak, dan kehadiran jembatan baru ini diharapkan memperlancar mobilitas warga, terutama anak-anak yang harus melintasi sungai untuk bersekolah," ungkapnya.

Lebih dari sekadar infrastruktur, Pangdam IV Diponegoro menegaskan bahwa pembangunan ini adalah bukti nyata semangat gotong royong antara TNI dan masyarakat. Ia mengajak seluruh warga untuk turut serta dalam merawat jembatan agar manfaatnya bisa dirasakan dalam jangka panjang.

Image not found or type unknown



"Kita tidak bisa hanya mengandalkan pihak lain. Mari kita jaga dan rawat

jembatan ini bersama-sama agar terus bermanfaat bagi generasi mendatang," tambahnya.

Dukungan penuh juga datang dari Komandan Kodim 0723 Klaten, Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, yang menyoroti dampak positif jembatan ini terhadap perekonomian dan kehidupan sosial masyarakat sekitar.

"Gotong royong yang kuat antara TNI dan masyarakat terwujud dalam pembangunan Jembatan Merah Putih ini. Ini bukan hanya soal membangun akses, tetapi juga membangun kebersamaan dan semangat kemajuan," ujar Dandim.

Masyarakat setempat pun menyambut baik peresmian jembatan ini. Slamet, salah satu warga yang merasakan manfaatnya langsung, mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada TNI atas upaya luar biasa ini.

"Jembatan ini sangat membantu kami, terutama anak-anak yang kini bisa berangkat ke sekolah dengan lebih aman dan mudah. Kami berharap jembatan ini bertahan lama dan terus bermanfaat," ujarnya dengan penuh haru.

Peresmian Jembatan Merah Putih ini turut dihadiri oleh Komandan Korem 074 Warastratama, para Asisten Kasdam IV Diponegoro, Wakil Bupati Klaten, Ketua DPRD Klaten, Forkopimcam Bayat, serta masyarakat sekitar yang antusias menyaksikan momen bersejarah ini.

Dengan hadirnya jembatan gantung ini, diharapkan akses antar desa semakin mudah, roda ekonomi bergerak lebih cepat, dan masyarakat semakin sejahtera. Jembatan Merah Putih kini berdiri kokoh sebagai simbol kemajuan, gotong royong, dan harapan baru bagi warga Klaten.

Editor: Jis Agung

Sumber: Pendim Klaten